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am schwersten, am wenigsten, am größten, am winzigsten, am hungrigsten, 
am heißesten

Am schwersten ist der Blauwal.

Der Blauwal ist das      schwerste Tier, das wir kennen.

Beispiele: Adjektive im Superlativ

Achtung:

• Unregelmäßige Adjektive können sich stark vom Positiv unterscheiden (gut – besser – 
am besten). Du musst sie auswendig lernen. 

• Manche Adjektive können nicht gesteigert werden (absolute Adjektive). Sie haben also 
keinen Komparativ und keinen Superlativ.

Was ist der Superlativ?

• Fast alle Adjektive können gesteigert werden. Dabei verstärkt sich die Bedeutung des 
Adjektivs. 

 
• Der Superlativ ist die zweite Steigerungsform des Adjektivs und wird auch Höchststufe 

genannt, weil er den höchsten Grad von etwas angibt.
 
• Wenn man den Superlativ benutzt, sagt man also aus, dass es nichts (von der Art des 

Bezugsnomens) gibt, was die genannte Eigenschaft über- oder unterbieten könnte. 

      - Positiv: kalt 
      - Komparativ: kälter 
      - Superlativ: am kältesten
 
• Der Superlativ kann mit dem Wort am starten. Falls das Adjektiv im Komparativ einen 

Umlaut hat, hat es ihn auch im Superlativ.
 
• Wenn das Adjektiv regelmäßig gebildet wird, ist die Endung beim Superlativ -sten oder 

-esten.
 
• Der Superlativ wird dekliniert, wenn er zwischen einem Artikel und seinem 

Bezugsnomen steht.
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